

「満名川」

★令和5年度スタート★

令和5年度の学校生活が始まりました。
今年度は10名の新任職員を迎え、新たな本中職員チームで、子ども達が主体的に活躍する学校づくりを推進していきます。社会に求められる「人間力」の育成に向けて、今年度から本部中学校の教育目標が、「ふるさとに誇りを持ち、未来を切り拓く、人間力の高い生徒の育成」を目指していきます。本部人（むとうぶんちゅ）としての誇りを持ち、本部のよさを世界に発信できる子ども達の育成に向けて、保護者や地域社会と協働で取り組んでいきたいと思っておりますのでご協力よろしくお願いいたします！

今年度から本部中の校長を務めます「根路銘国哉」と申します。



本中33期、本部高15期の卒業生です。出身校の本部中に赴任し、毎日本部の自然（満名川、わり川、本部富士の山並）に囲まれた生活に心を癒やされております。我が本部中の後輩「本中生」が未来に希望を持って歩む力がつけられるように、本中職員チーム全力で頑張ります。

★新任式★ 4月6日（木）、新任式が行われ、新任の先生方による挨拶がありました。本中生徒とともに頑張ります！

- | | |
|-------------------|----------------------|
| ○根路銘 国哉（校長） | ○大見 遥（非常勤講師） |
| ○新垣 宏隆（1-1担任、技術） | ○久高 睦子（学習・生活支援員） |
| ○津波 裕美（1-2担任、音楽） | ○岸本 和真（学習・生活支援員） |
| ○比嘉 ちなつ（1年英語） | ○古堅 総子（スクールサポートスタッフ） |
| ○渡具知 理江（2-3担任、国語） | ○吉村 健司（町教育魅力化スタッフ） |
| ○比嘉 愛子（3-3担任、体育） | |

※詳しくは裏面の「令和5年度職員一覧」をご覧ください。

★始業式★ 4月7日（金）、令和5年度1学期の始業式が行われ、各学年及び生徒会代表の生徒がそれぞれの決意や抱負を発表してくれました※下の挨拶文は一部修正・抜粋

～校長挨拶～「進級おめでとうございます。今日から令和5年度の学校生活が始まります。人生には節目節目のスタートがあります。その新しい生活の始まりが自分自身を伸ばすチャンスに繋がります。これまでの自分の生活や学習状況等を振り返り、希望に満ちあふれた楽しい学校生活に繋がれるように仲間と協力していきましょう。本中の皆さんには、校長というよりも本部中の先輩の一人として、社会に出ても自信を持って生きて行くことができる礼儀や節度を身につけ、「本部」というふるさとに誇りを持ち、自分の未来に力強く向かってほしいと願っています。」



～2学年生徒代表挨拶（具志堅爽新さん）～

1年生の頃は、学習面で少し手を抜いた感じでボーッとして授業が終わってしまう感じでした。生活面は、当番活動の時にペアを待たせたり、相手があいさつをしてこない自分もしいないことをしていました。でも、2年生になった今、ボーッしないように授業に集中したり、落ち着いて行動してペアを待たせないようにしたり、相手より先にあいさつをするなど、簡単なことができる2年生になりたいです。



～3学年生徒代表挨拶（上間葵衣さん）～

新年度が始まり、私達は最上級生となりました。1,2年生の模範となれるよう頑張りたいです。3年生にとって最大の壁「受験」が待ち構えています。お互いに高め合い、どれだけ自分を見つめていけるかが大事になってくると思います。自分の行動を振り返り、後悔することがないように、最善を尽くしていきましょう。一人ひとりが目標を持ち、その目標に向かって頑張れる、そんな1年になることを願っています。



～生徒会代表挨拶（緒方悠梧さん）～

みなさんの春休みはどのように過ごしましたか。きっと充実した春休みになったと思います。今日から新学期がスタートします。新しい先生方、1年生が加わり、賑やかな学期になるとと思います。新2年生は学校の中心となり、後輩もでき忙しい一年になるとと思います。新3年生は義務教育最後の一年になりました。一人一人が悔いのないよう、いい思い出を作ってほしいと思います。これまで先輩方がつくった伝統を受け継ぎ、さらに新しい伝統をつくりあげていきましょう。